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鈩智……‘影響侭基， きようの例会侭………港病諭
;第1003回平成15年7月15日（火） ＄
喋碧壷碆,侭響侭智鍾淫,侭響侭淫嬬埋,侭塔,侭些侭錘,‘煮ｼf基,‘fﾐﾂ型侭型点:当寅，響億曇

徴兵検査が早まる－

従来満20才で徴兵検査、翌21才で入隊のパターンが浦

19才で徴兵検査、その年入隊と2年も早くなりました。

云う迄も無く戦況不利で沢山の兵隊が戦死、絶対数

の不足を補う為の非常手段だったのですが、私はこれ

に引掛りまして2年も早く軍隊へ入る事になってしま

いました。

それ迄も兵隊検査の満20才を待たず志願兵として予科

練や学徒動員等で戦線に多くの若者が狩り出されました。

兵隊検査は、甲種合格、第1乙種、第2乙種、丙種

とあり、甲種合格を名誉な事として若者は競ったもの

でした。

私は第1乙種でしたが即合格扱いでした。何故かは

お判りの事と思いますが、その内に片端以外は全部入

隊、丙種の一部迄合格と国全体が地獄への道をまつし

ぐらと云う状態でした。

へ

クラブフォーラム（出席・広報プログラム）

鈩灌，蒜ﾂ智侭響侭響侭響先週の記録雨響侭…響侭智‘謁笥
＄第1002回平成15年7月8日(火） 雨；
嵯智ボッ‘号,舜些侭響侭些侭智侭響病淫病淨侭澤歸淫"‘黄ｿ琴侭響侭響‘両響侭響侭必

囹"奉仕の理想”

囹斉唱“四つのテスト”

圏出席報告

会員 68(61)名 出席 44名

出席率 72.13%

前々回 6月24日(修正出席率) 100%

囮ビジター紹介 2名

|舎人幹事報告’ |クラブフォーラム
1．次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので

理事役員の方はお残り~ﾄさい。

2． クラブ計画書の最終校正となりますので、各委員

長は訂正等ございましたら折返し事務局まで提出下

さい。

囹森親睦活動委員長

皆様、コンニチハ！

今年度親睦活動委員会は小坂井会長、舎人幹事のご

指導の下、皆様方のご協力を賜りながら一年間役処を

こなして参りますので宜しくお願い申し上げます。

まずは、萩原前親睦活動委員長、並びに親睦活動委

員の皆様方、一年間本当にお疲れ様でした。お蔭様で

楽しい一年を過ごさせて頂きました。改めて御礼申し

上げます。

萩原さんはお人柄も親睦委員長として適任で、ホー

ムページを開きますと良くそれが理解でき職業奉仕の

一環としても活躍されとても素敵でした。ニコッと笑

みを浮かべて「皆様本日はお疲れ様でした」と言われ

ますと、ふっと疲れがとれ癒された気配を感じたこと

を記憶しております。それをベースにしますと私には

ハードルが高いなと思っておりますが今後ともお力添

えを下さいますようこの場を借りましてお願いを申し

上げます。

親睦活動としては特に例年と変化するものではあり

ません。会長テーマが「初心に戻ろう」ですから、四

つのテストとも合わせて親睦活動に生かして行きたい

と思いますので宜しくお願いを申し上げます。

へ

|小坂井会長挨拶
私が体験したシベリヤ抑留記

昭和18， 19年頃の日本の状況は、ハワイ奇襲攻撃か

ら始まった大東亜戦争も勝った勝ったから次第に敗色

が濃くなり戦況は相当不利な展開となって来ました。

国内では鬼畜米英打倒「一億総火の玉」等の風潮で

したが､今と今昔の観がありますのが英語廃止でした。

駅の看板にローマ字で書かれていたものも全部消さ

れ、野球はスポーツとして行われていましたが英語廃

止、敵国語を使ってはいけないと云う事でスl､ライク

は良い球、ボールは悪い球、ホームランは満塁打と総

てが日本語に直され、もう無茶苦茶1

当時の英語の先生は|玉||際的政治的通訳が出来る位の

人は別として中途半端な先生は仕事が無くなり失職。

現在の様な時代が来るとは全く庶民は予想も出来ま

せんでした。

－1－

会長テーマ 「初心に戻ろう」清浄発心 EXPO開催まであと 619日 本紙は再生紙を使用しております。



会員は例会開始10分前に入場を促す。食事時間は当

日の内容により、臨機応変とする。

4）役員の席は入口より入って右側とし一定とする。

5）友愛の日以外は、例会場内では禁煙とする。

6） ロータリーソングの後で「四つのテスト」を斉唱

する。

7）毎月最終例会は「友愛の日」とし、第3例会は番

号札の座席として、会員相互の親睦を図る。

8）例会変更の時は委員全員で準備する。

9）早退をしないように会員に協力を要請する。

10)会場設営委員は密に連絡をとり、親睦を図る。

囮黒須会場設営委員長

本年度、浅井S.A.Aの副S.A.Aとして、会場設営

委員長を務めることになりました。委員として例会場

の気品と風紀を守るとともに、設営及び整備を主な任

務とし、明るく楽しい例会が行われるように準備と司

会、進行を務めます。

l)会長の方針が、例会運営に反映するように努め、

幹事、委員長との連絡を密にする。

2）ゲストやビジターに対してはクラブ訪問を感謝

し、細心の配慮をする。

3）委員は11時45分に集合し、 1年間を交代制とする。
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ゼ 親睦活動委員長としての挨拶と 先回、麻雀会で優勝しました。 宮尾紘司・水野 民也ミ
／ 〈

;今年度の活動計画を致しますので 浅井誠寿 水野 賀績・水谷 祥督メ
／ 〉

ゼ宜しくお願い致します。 今年は取っても取ってもどくだ 奥本 文也・佐久間良治ミ
／ 〈

;黒須アイ子 みがはびこっています。 佐野 寛・鈴木 正男；
／ 〉

《 会場設営委員会の活動計画をさ 庭草の盛衰雪の下とんと 鈴木 理之・竹内 眞三I
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；せて頂きます。 大口弘和 舎人 経昭・和田 正敏；
〉

;小坂井盛朗 急用にて麻雀会に出席出来なく 山田 壽勝・山本 英次；〈

； 昨日は七夕様でした。 なりました｡皆様に大変ご迷惑を 吉田 節美 〈〈
； 貴方やご家族はどんな願いを託 お掛けしました。 雨ばかりですネ！ 〈

〈
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；されたでしょうか。 萩原喜代子・林 哲央 三輪 康 <<
； 願い事が叶うと良いですね。 池田 隆．池森 由幸 夫人誕生日祝い <

〈
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；小山雅弘 伊藤健文・伊藤三津子 〈<
； 数日前より我が家の庭に子タヌ 伊豫田博明．樫尾 富二 〈

〈
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聰；;キが出没します｡どうしたら良い 加藤 大豊・菊池 昭元
；か教えて下さい。 黒野 貞夫・牧野登志子
／ 〉
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ARK ; ffと趣きの違う日本的なﾌｰｽがありました｡大阪国際;RAN〆 ⅡAMピ ⅧAR（ ； 毒P畷用ﾌｰ風です｡ 二のﾌｰｽ‘癖外の｡_劇ﾘｧﾝ‘二
;優勝 笹野義春 十54,600 ； 言好評で数多くの人が立ち寄っていました｡ロゴﾏｰｸの
＃ 2位 澤田淳治 十54川, 孝バッジも人気があり、会場内でこのピンバッジをつけた

； 3位 森 幸一 十38Mi ;300 1 章たくさん出会いました。。B B 樫尾當二 △30,500 ；
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虫5月23日(日)～26(榊 譜

誉1 ．閉会式・本会議／大阪ドーム

:会諸会合/大阪国際会議場ﾘｰｶﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ警
月22日㈹前夜祭（京都デー）／京都市内ほか 華

榊好幡幡ftfWft+榊榊蛾榊蹄蹄蹄蹄ｷ糊ﾅ蹄f鮴鰊榊剥榊ﾅ蹄蕪

’’ 次回例会（7月22日） 講演‘‘中国現代美術あれこれ'， 中国画家察文氏 （紹介浅井君）
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